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Protocollo dell’Assemblea ENO 
domenica 26 dicembre 2022 

 

Capanna APE  Poschiavo, ore 18.20 Presenti: 

23 enoisti 

Scusati: Lanfranchi Aurelio, Lardi Marco, Marina Capobianco, Giovanni Lardelli, Mauro e 
Cornelia Vassella, Marchesi Peter, Michele Vassella. 

 

1. Saluto e “Se vuoi essere” 

Il presidente Mauro Isepponi (Muro) saluta e ringrazia tutti gli enoisti  presenti. Si osserva un 
minuto di silenzio in ricordo di Andrea Pozzy (POZ) scomparso pochi giorni fà. 

Tradizione vuole che a inizio assemblea si canti il “Se vuoi essere” che è intonato da Nicola 
Passini (Vim). 

 

2. Protocollo dell’assemblea ENO del 26 dicembre 2021 

Stefano legge il protocollo dell’assemblea del 26.12.2021 svoltasi all’hotel Suisse a Poschiavo e 
redatto da Ivan Pola in quanto il sottoscritto non era presente. Ricordo che il protocollo come 
pure altro materiale è disponibile sul sito www.apeposchiavo.ch 

 

3. Relazione del presidente 
  Muro ricorda le attività di manutenzione della recinzione e della costruzione di un tavolo in 
giardino davanti alla capanna, lavoro svolto da enoisti con il sostegno anche da parte del Comune 
di Poschiavo 
 

4. Rapporto del cassiere 2022 

Il cassiere Arno Crameri (Gigi Pata) elenca in veloce rassegna le cifre dei 2 anni trascorsi che si 
presentano come segue: vedi foglio allegato 

 

Per diminuire le spese di spedizione si propone di creare un database in formato posta 
elettronica, magari potendosi annunciare dal sito Ape. 

 
 

 

5. Informazioni APE: presidente, capibranco, lupetti esploratori e pionieri 

Il presidente Fabio Zanetti (Zànet)  si rallegra per il gruppo affiatato dei monitori, confermando 
l’aumento del numero dei partecipanti, ca 30 ragazzi. 

 

Rammenta ancora i lavori svolti come manutenzione ,tavolo, recinzione e scala in acciaio per la 
parte dietro dove ci sono le camere delle pattuglie. 

Propone magari in un futuro di provvedere alla posa di pannelli solari per poter scaldare lacqua. 

Roberto Menghini è stato proposto come gestore capanna e gruppi SUS. 

Si cerca ancora una cassiera  APE. 

 

Il problema dei campeggi in Valposchiavo non è ancora risolto, si sta  guardando assieme al 
Comune di Poschiavo. 

 

http://www.apeposchiavo.ch/
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Non potendo arrivare in capanna Ape con veicoli privati per lo svolgimento di normale attività si 
stà cercando la possibilità cooperando con il Comune e i proprietari dei terreni di trovare una 
soluzione in fondo al pascolo. 

 

Tiziano spiega lo svolgimento delle attività in numeri (Vedi allegato) 

Comunque ricorda che la flessibilità dello scout e dell’associazione  penalizza la singola attivitâ. 

 

Sciat racconta l’esperienza del campeggio estivo con 17 partecipanti, la mancanza di adulti che 
danno una mano in cucina e nella gestione del campeggio. 

 

 

6. Varia ed eventuali 

Nicola Passini ringrazia Arno Jochum per il lavoro svolto quale responsabile capanna e gruppi 
SUS. Augurando buon lavoro a Menghini Roberto per la nuova carica. 

 

19.20 fine assemblea e si da inizio alla cena preparata da Caty e Arno,  

buon appetito 

 

Poschiavo, 26 dicembre 2022 L’attuario  Foppoli Stefano 


